

TMMD Debong Kulon Kecamatan Tegal Selatan Resmi Di Tutup

M.Nursalim - TEGAL.PUBLIKINDONESIA.COM

Aug 26, 2022 - 08:14



Tegal - Pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap II Tahun 2022 Kota Tegal, yang dilaksanakan di Kelurahan Debong Kulon, Kecamatan Tegal Selatan, telah selesai. Penutupan dilaksanakan dalam Upacara Penutupan dengan Inspektur Upacara Kasdim 0712, Mayor CBA Eko Budi Sarjono, di Halaman Kantor Samsat Kota Tegal, Rabu, 24 Agustus 2022.

Sasaran fisik yang telah selesai dibangun berupa pavingisasi dan saluran air di

Jl. Dewi Sartika di wilayah RT. 03 RW. 01 Kelurahan Debong Kulon, Kecamatan Tegal Selatan Kota Tegal.

Lurah Debong Kulon Sulung Pramedis Raharsyah yang ditemui sesaat setelah upacara penutupan TMMD Sengkuyung Tahap II tahun 2022 menyampaikan rasa syukur pelaksanaan TMMD di wilayahnya dapat berjalan dengan lancar.

“Alhamdulillah, pelaksanaan TMMD di wilayah Kelurahan Debong Kulon berjalan dengan lancar, partisipasi masyarakat sangat luar biasa antusiasmenya. Untuk fisik sudah 100 persen di wilayah RT 3 RW 1, pavingisasi dan saluran sepanjang 172 meter,” jelas Sulung.

Sulung juga menyebutkan setelah dilakukan pembangunan pavingisasi dan saluran, wilayah RT.03 RW 01, dari sebelumnya daerah tersebut langganan banjir, maka dengan adanya TMMD, saat terjadi hujan cukup besar daerah tersebut tak lagi banjir.

“Saya berharap masyarakat bisa bersama-sama menjaga, turut memelihara hasil pembangunan pavingisasi dan saluran di RT.03 RW 01, dan mereka siap karena dengan adanya TMMD ini, wilayah tersebut yang dulunya banjir, kemarin saat hujan besar tidak lagi banjir,” ungkap Lurah Debong Kulon.

Pada Upacara Penutupan yang dihadiri oleh Wali Kota Tegal, H. Dedy Yon Supriyono beserta Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kota Tegal, dalam Sambutan Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD) Jenderal Dudung Abdurachman yang dibacakan oleh Kasdim 0712, Mayor CBA Eko Budi Sarjono, berharap Pelaksanaan TMMD dapat dijadikan sebagai momentum untuk meningkatkan semangat kebersamaan dan gotong royong serta kemanunggalan antara TNI dan Rakyat dalam mengakselerasi program pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan rakyat.

Kebersamaan ini merupakan sinergitas yang positif dalam mengatasi berbagai permasalahan Bangsa, khususnya membantu Pemerintah Daerah dalam mempercepat pembangunan di wilayah.

Wali Kota Tegal foto bersama setelah upacara penutupan TMMD Sengkuyung Tahap II tahun 2022

Pelaksanaan TMMD yang dimulai Pra TMMD 13 – 22 Juli 2022 dan pengerjaan TMMD dilaksanakan selama satu bulan, mulai 26 Juli 2022 hingga 24 Agustus 2022 menghabiskan anggaran sebesar Rp. 425.088.600,-, yang terdiri dari sumber dana dari APBD Provinsi Jawa Tengah sejumlah Rp. 251.000.000, dari APBD Kota Tegal sejumlah Rp. 174.088.600,-.

Selain sasaran fisik, pada pelaksanaan TMMD tersebut juga dilaksanakan penyuluhan kepada masyarakat, berupa Sosialisasi TMMD, Penyuluhan Wasbang dan Bela Negara, Penyuluhan Protokol Kesehatan, Penyuluhan Bahaya Stunting, Penyuluhan Kenakalan Remaja dan Bahaya Narkoba dan Penyuluhan KB Kesehatan dan Posyandu.(Pendimtegal)